



BESCHLUSS

VOM 14. NOVEMBER 2019

GESCH.-NR. 2019-0713
BESCHLUSS-NR. 2019-199
IDG-STATUS öffentlich

SIGNATUR **16** **GEMEINDEORGANISATION**
16.04 **Grosser Gemeinderat**
16.04.24 **Schriftliche Anfrage**

BETRIFFT **Anfrage Stefan Eichenberger, FDP, und Mitunterzeichnende, betreffend elektronische Parkbewilligungen und Parkkarten;
Beantwortung des Vorstosses; Verabschiedung zu Handen des Grossen Gemeinderates**

VORSTOSS

Gemeinderat Stefan Eichenberger, FDP, und Mitunterzeichnende, reichen mit Schreiben vom 11. September 2019 nachfolgende Anfrage beim Büro des Grossen Gemeinderates ein (GGR-Geschäft-Nr.2019/047):

ANFRAGE BETREFFEND ELEKTRONISCHE PARKBEWILLIGUNGEN UND PARKKARTEN

AUSGANGSLAGE

Der Stadtrat kommunizierte mit Medienmitteilung vom 10. September 2019 die Einführung des bargeldlosen Parkierens. Es bestünde die Möglichkeit, z.B. über die Parkingpay-App auch Parkbewilligungen und Parkkarten elektronisch zu verwalten. Dies kann beispielsweise für Nachtparkgebühren attraktiv sein.

FRAGE AN DEN STADTRAT

Ist der Stadtrat bereit, auch Parkbewilligungen bzw. Parkkarten mittels App zu verwalten?

Vielen Dank für die Beantwortung der Frage.

URHEBER: Gemeinderat Stefan Eichenberger, FDP

MITUNTERZEICHNENDE: Gemeinderat Hansjörg Germann, FDP
Gemeinderat Claudio Jegen, JLIE
Gemeinderat Michael Käppeli, FDP
Gemeinderat Peter Vollenweider, BDP
Gemeinderätin Ursula Wettstein, FDP

EINGANG RATSBURO: 11.09.2019

FRIST: 11.12.2019



BESCHLUSS

VOM 14. NOVEMBER 2019

GESCH.-NR. 2019-0713

BESCHLUSS-NR. 2019-199

DER STADTRAT ILLNAU-EFFRETIKON

ANTWORTET WIE FOLGT:

ZUR FRAGE 1:

Ist der Stadtrat bereit, auch Parkbewilligungen bzw. Parkkarten mittels App zu verwalten?

TAGESKARTEN UND DAUERPARKKARTEN

Im Zentrum von Effretikon und Illnau sind alle öffentlichen Parkplätze mit einer Parkuhr versehen. Diese Parkuhren können neu mittels App bedient werden. Auch Ganztageskarten sind damit lösbar. Dauerparkkarten können im Internet oder persönlich im Stadtbüro bestellt werden. Mit den Verantwortlichen des Parkingpay wurde eine App-Lösung geprüft. Elektronisch ist die App-Lösung mit dem Parkkarten-Verwaltungsprogramm der Stadt zurzeit nicht kompatibel. Zudem hat die Firma in der Vergangenheit in Zusammenarbeit mit anderen Partnern negative Erfahrungen mit der Parkkartenverwaltung via App gemacht und darum die Weiterentwicklung ihres Programms beendet.

Die aktuelle digitale Lösung der Firma Parkingpay wird durch die Abteilung Sicherheit laufend überprüft und wenn immer möglich auf den neusten Stand gebracht, um damit die Kundenfreundlichkeit zu erhöhen.

NÄCHTLICHES DAUERPARKIEREN

Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger haben die Möglichkeit, das nächtliche Dauerparkieren bei der persönlichen Anmeldung im Stadtbüro zu deklarieren oder online anzumelden. Unabhängig davon überprüfen Kontrollorgane alle drei Monate während drei Kontrollgängen die auf öffentlichem Grund stehenden Fahrzeuge. Erfüllen diese die Voraussetzungen für nächtliches Dauerparkieren gemäss städtischer Parkierverordnung und sind nicht bereits erfasst, erhält die Fahrzeughalterin oder der Fahrzeughalter eine vom Stadtbüro erstellte Rechnung postalisch zugestellt. Auch in diesem Bereich werden laufend neue digitale Lösungsmöglichkeiten in Erwägung gezogen.

DER STADTRAT ILLNAU-EFFRETIKON

AUF ANTRAG DES RESSORTS SICHERHEIT

BESCHLIESST:

1. Die vorstehende Antwort wird zuhanden des Grossen Gemeinderates verabschiedet.
2. Als zuständige Referentin für allfällige Auskünfte wird Salome Wyss, Stadträtin Ressort Sicherheit, bezeichnet.
3. Mitteilung durch Protokollauszug an:
 - a. Abteilung Präsidiales, Ratssekretariat (zur Weiterleitung an den Grossen Gemeinderat)
 - b. Abteilung Sicherheit



BESCHLUSS

VOM 14. NOVEMBER 2019

GESCH.-NR. 2019-0713

BESCHLUSS-NR. 2019-199

Stadtrat Illnau-Effretikon

Ueli Müller
Stadtpräsident

Peter Wettstein
Stadtschreiber

Versandt am: 18.11.2019